



HAPPY Easter

四日市福祉会だより
4月号

外食を行いました

簡易的な外出の一環として施設付近の飲食店へ外食へ行きました。この日は利用者さん3名と付き添い職員でカツ丼を食べに行きました。普段施設で食べる時とは違ったトロトロの卵に絡んだとんかつがとてもおいしく、いつもは食事が遅い利用者さんも美味しかったのかすぐに完食をされていました。



桜を見に行きました

暖かくなりすっかり春らしい気候になってきました。今年は少人数で近くの公園へ散歩ついでですが桜を見に行きましたこの日は天気も良くのんびりと公園を散歩することができ、リラックスした時を過ごす事が出来ました。来年こそは皆でお弁当を食べていつも通りのお花見をおこないたいですね。

壁新聞づくり

昨年の冬から今春にかけての行事のまとめとして利用者さん皆で協力して壁新聞を作りました。載せたい写真を選んでそれを切り取りペンや色鉛筆でデコレーションをしてメッセージを書いて…集中して3枚の壁新聞を作ることが出来ました！出来上がったものは一番目立つ場所の壁に貼り付けてみんなに見てもらいました。

かすみヶ浦ブルーミングハウス

新年度になり、毎日の気温も暖かい日が多くなってきました。
暖かくなってきた分、かすみの皆さんも元気いっぱい作業をしてもらっています。
ただウトウトすることも・・・。

さて昨年から続くコロナウイルスの影響で
毎年恒例の日帰り旅行は中止になってしま
いました。そこで今年は施設にてお楽しみ会
を3/26金曜日に実施しました！！

午前中はみなさん頑張って作業をしてもらい
いよいよ昼食より開始です。まずは美味しそ
うなアツアツピザと大きいサラダを頂きます。
皆さん美味しそうに食べられていました！



フリフリ〜♪

サラダは自分で振って作るんで皆さん
楽しそうに作っていました。

食後はお楽しみのビンゴ大会！！
交代でビンゴを回しながら、欲しい景品
目指して祈りながらカードとにらめっこ。
大盛り上がりのビンゴ大会でした。

ビンゴの後は美味しそうなケーキでおやつタイム！
もちろん全員完食です。最後に大きなお土産も
付いてきて、大荷物で皆さん帰られました。



ブランチ・スプリング

2021年4月



始まりましたヨ 令和3年度☆

昨年度はコロナウィルスの影響で多くの行事を中止し残念な一年となってしまいましたが、今年度初の土曜稼働日は伊坂ダムへお花見に出かけました♪

土の上に散った花弁もまた良い感じ☆

上を見ても下を見ても薄桃色の景観を楽しめる一味違った花見となりました。

“例年通り”とはいかないかもしれませんが、今年は楽しいイベント盛りだくさんなブランチ・スプリングとなる様祈りながら、いろいろと計画していこうと思います。

4月3日 土曜日

新商品発売まぢか

Brand New Products, Coming Soon.

前号で紹介した“マスクケース”&“マスクホルダー”
に続く、ブランチ・スプリングの手芸男子の力作に
シン・ラインナップ “ペットボトルカバー”を紹介します。



一般的な500mlのペットボトルにピッタリサイズ☆
内側には遮熱効果のある素材を使用しており
保温・保冷も若干期待できます。

“パン工房blooming”で販売中・発売予定です☆



ラポール ブルーミング

かどうび
稼働日は

きせつはず
季節外れの

はなびたいかい
花火大会と



きせつはず
季節外れの

りーすづく
リース作りをして

たの
楽しみました！！





つうきん広報 4月



こんにちは！つうきんの広報担当です。だんだんと暖かくなってきています。そろそろ衣替えの時期ですね。利用者さんも体調を崩さず、生活を送っています。3月いっぱい異動になった職員さんがおり、利用者さんも寂しがっていました。これからもつうきんで楽しい生活を送って頂けるようにお手伝いしていききたいと思います。さて、今月号もつうきんでの楽しかった出来事を紹介していききたいと思います。



つうきんでくじ引きをしました。職員がくじ引きの道具を手作りしました！くじに書いてある番号をドキドキしながら見ていました。利用者さんは当たったお菓子をもらってすごく喜んでくれ、職員に笑顔で自慢してくれていたのですごく嬉しく思いました。今後も楽しい企画を考えていききたいと思います！



4月から新しい職員さんが
加わりました！



G & C ホームブルーミング

広報誌

それぞれの出会いと別れを経て迎える新年度。たくさんの変化が待ち受けていたのではないでしょうか。かくいう私も別事業所から異動してきました。今年からはG & C ホームブルーミングの新広報担当として奮闘したいと思います。変化といえば私たちの生活を一変させたコロナはまだに猛威をふるっていますね。コロナの流行で多くのひとたちが行動制限を余儀なくされていどかしい毎日です。ごされているのではないでしょうか。当事業所はこんな時代だからこそいままで目をつけていなかった取り組みを発掘してコロナに負けない暮らしを見つけていきたいと思えます。



春の散歩道

桜のつぼみをご利用者をおでむかえしてくれました

3月中旬 ウォーキング部の風景



ブルーミング阿倉川 SS

☆運動器具で運動に取り組んでいます☆



皆さんの休憩所に色々な運動器具がやってきました!作業の合間に運動を取り入れて、体力を維持していただけるよう努めていきます。

時間を計りながら交替で取り組みます。

密にならないよう、消毒をしながら取り組んでいます。

☆月曜日も営業中☆

ぱんカフェブルーミングでは、本店がお休みの日も、本店で作った菓子パン、カフェで手作りしたサンドイッチなどをご用意しています。

ぜひお越し下さいませ。



新採用職員紹介

令和3年4月このたび当法人は、男性1名、女性1名を正規職員として新たに迎えております。お二人はこれから利用者さんの生活を共に支えていく仲間です。では、さっそく気になるお二人の自己紹介をみていきましょう！！

柏木孝太（かしわぎこうた）

4月1日より、四日市福祉会に入職しました。柏木孝太です。前職は市立病院で急性期の看護師として重症患者のケアに従事していました。また、昨年度末はコロナ病棟で6カ月間勤務をしてきました。なので、元気に自分の力で歩き、生活している利用者様のケアに従事することは新鮮かつ慣れないことでもあります。当法人に在籍している皆様の助けを借りつつ、自分の強みを発揮して、ケアや組織運営に貢献出来ていけたらと考えています。社会福祉士、看護師、保健師と3足の草鞋を履いています。ジェネラリストとして今後も精進していきたいと考えておりますのでよろしくご指導ご鞭撻のほど、お願いします。

森下朋香（もりしたともか）

4月から垂坂山ブルーミングハウスの厨房で管理栄養士をさせていただいている森下です。鈴鹿医療科学大学で栄養学を4年間学びました。まだまだ学ぶことがたくさんありますが、先輩方にご指導いただきながらコツコツと業務を覚えていけるよう日々がんばりたいと思います。未熟な私ですがどうぞよろしくお願いいたします。